



# LAC Newsletter 国際教養コースだより No.2

Hyogo Prefectural Takarazuka Nishi Senior High School April 16<sup>th</sup>, 2021

## 1-6&2-7 交流！！

4月14日(水)1時間目、2-7のみなさんが1-6のみなさんに、学校紹介のプレゼンテーションをしてくれました。1年生のみなさん、西高のこと少しわかりましたか？まだまだわからないことだらけだと思いますが、少しずつ慣れていってくださいね。わからないことがあれば、2-7の先輩たちにどんどん聞いてください。どのグループも楽しそうにやっていたのがとても印象的でした。



トイレのこと、食堂のこと、自動販売機のこと、屋上(渡り廊下)のこと、バス乗車のこと、グラウンドのこと、体育館のこと…さまざまなプレゼンテーションがありましたね。





2-7 のみなさん、プレゼン、ありがとうございました！ 同じことを何度か繰り返す中でスムーズに話せるようになったり、聞き手にふったりできるようになっていましたね。さすがでした。

今回はプレゼンテーションでしたが、これからもっと、このような交流ができるように計画していきたいと考えています。



Fired up?



Ready to go!